

## Projektreferenz

### Global PC Standardisation (GPS)

Unisys ist ein weltweiter Anbieter von IT-Dienstleistungen und -Lösungen. 37.000 Unisys-Mitarbeiter vereinen Expertise in den Bereichen Systemintegration, Outsourcing, Infrastruktur, Server-Technologie und Beratung mit wohldurchdachten Ideen und konsequenter, engagierter Umsetzung. Damit unterstützt Unisys Kunden, in mehr als 100 Ländern, schnell und effektiv Geschäftschancen wahrzunehmen.

Unisys hat für die BASF AG, im Rahmen eines weltweiten PC Standardisierungs Projektes (60.000 Einheiten), den Rollout durchgeführt. Das gesamte Projekt wurde in die zwei Regionen NAFTA (North America Free Trade- teilnehmende Länder sind Agreement North America, Kanada und Mexiko) und EMEA (Europe, Middle East und Afrika) aufgeteilt.

Aufgrund der großen Anzahl von PCs in Europa wurde auch hier in zwei Teilen geplant: Ludwigshafen (24.800 Einheiten) und die übrigen BASF-Standorte (15.500 Einheiten) in Europa. Zu den Dienstleistungen der Unisys zählten u. a. die Bestandsaufnahme der Alt-PCs, Logistikabwicklung für Neu- und Alt-PCs, Installation der Neu-PCs, sowie der anschließenden Hardware-Instandhaltung der neuen Systeme.

Herr Dietmar Diekotto war in der Zeit vom 06.11.02 bis 23.05.03 als Techniker in dem GPS Projekt am Standort Ludwigshafen tätig.

Zu seinen Aufgaben gehörten folgende Tätigkeiten:

- Migration der Userdaten
- Deinstallation der Alt-Hardware
- Installation der Neu-Hardware
- Quality Check
- Einrichten von Peripheriegeräten
- Troubleshooting
- Reporting

  
Adolf Kohl  
Projekt Direktor

Sulzbach, den 17.07.2003

  
Jürgen Schneider  
Projekt Manager